

INFO PRESSE

PROVINCE SUD

27 septembre 2023

Les subventions accordées par le Bureau de l'assemblée de la province Sud le mardi 26 septembre 2023



Le Bureau de l'assemblée de la province Sud s'est réuni ce mardi 26 septembre 2023 pour acter plusieurs projets de délibérations, dans divers secteurs.

Sécurité

La commune de Nouméa et la commune de Dumbéa reçoivent respectivement une subvention de 20 000 000 francs CFP et de 2 000 000 francs CFP, pour la gestion des débits de boissons alcooliques ou fermentées (l'instruction, la délivrance, la suspension et le retrait des autorisations individuelles en matière de débits de boissons est une compétence déléguée aux communes) par délégation de la province Sud.

Seniors

Le Centre Communal d'Action Sociale de la Commune du Mont-Dore, dans le cadre d'une convention d'objectifs et de moyens, reçoit une subvention de 80 550 francs CFP. Cette aide constitue une participation au dispositif de prévention du vieillissement des personnes âgées faiblement dépendantes, anciennement prises en charge par l'association Asamad.



Aquaculture

L'association Groupement des fermes aquacoles de Nouvelle-Calédonie (GFA), dans le cadre d'une convention d'objectifs et de moyens, reçoit une subvention de 6 000 000 francs CFP. L'association regroupe et représente les 23 fermes et écloseries de la filière crevettes et coordonne des recherches techniques (génétique, élevage...) pour améliorer la production.

Tourisme

Les épisodes de confinement et les mesures sanitaires ayant fortement impacté son activité en 2021, la SAS Société de l'Ilot Maitre se voit accorder une remise gracieuse partielle de dette de 2 843 477 francs CFP, concernant la redevance annuelle 2021 liée à l'occupation d'une parcelle dépendant du domaine public maritime provincial.

Éducation et réussite

La Nouvelle-Calédonie reçoit une participation de 8 000 000 francs CFP pour cinq postes d'éducateurs spécialisés dans cinq collèges de Nouméa pour l'année 2023. Cette somme permettra la poursuite du dispositif de prévention de la déscolarisation dans les collèges de Rivière-Salée, Kaméré, Normandie, Portes-de-Fer et Tuband. Cette action a pour but de prendre en compte, le plus tôt possible, les situations de décrochage scolaire.

Performance de la province Sud

L'Institut National des Études Territoriales (INET) reçoit 477 327 francs CFP, afin de participer à l'accueil d'un projet collectif de l'INET, qui vise à accueillir quatre stagiaires (administrateurs territoriaux et ingénieurs en chefs territoriaux), pour travailler sur la thématique de la prévention et de la gestion des risques au sein de la collectivité à compter du 16 octobre prochain.

CONTACT PRESSE Mandy Brizard: 81 50 49.

